

子一脚寄南又立同障子一脚其東間中央夾筵也又立同障子一脚北庇五ケ間懸亘翠簾自西第二間上之出御問也自餘御簾皆垂之南面第二三四五間各立布障子而御拜座間依隔布障子使々參否

不可見中臣即昇自此間歟仁治又無此隔歟可撤之由以俊光仰官秀氏仁治此間無布障子之由且祭主定世所申也秀

氏申云仁治例如此歟但隨仰可撤之由申定世秀氏申仁治御裝束之樣參差歟仍猶委細尋之處

仁治ニモ依仰撤此布障子哉之由申仍則撤之秀氏申狀頗前後相違歟御輿壇下地上地上寄之

面顯世儲御輿寄依違例仰信輔朝臣令撤之云々又御裝束辛櫃北庇簾中昇居之是皆先例也而今度

昇入內侍候所置之此又官失也依爲儲御所神祇奉行也

抑今夜關白不參當遠忌之故也而於別勅者不可憚之由雖仰嚴重邂逅之神事猶有其恐之由申之

此條兼日尤可有沙汰之處關白忘却云々此兩三日雖尋例忌日神事出仕之例不詳云々而件行幸

執柄不參之例文無之歟於准據之例共多矣略

○按ズルニ伏見天皇ハ此歲三月十五日即位シ給ヘリ

〔續神皇正統記光明〕第九十八代光明院略○中丁丑の年四年○建武即位勢州路次通せざるによりて今

度由奉幣を行れずこれは御即位の由を大神宮に告申さる儀なり停止せられぬる事神慮難

計し

〔續史愚抄後奈良〕天文五年二月十四日庚子被發遣伊勢一社奉幣使如永正十六年例被載即位由職事仰詞者無其儀如何先被定日時上卿權大納言實胤奉行藏人左少辨資持幣帛發遣官有御拜傳奏日野中

納言資定卿

〔御湯殿の上の日記〕永祿二年十一月二十八日かんろじながはしへめしてよしのほうへい親町

ことしおこなはれたさがかいのよし關白へおほせらるゝ十二月一日かんろじ經元して

關白へよしのほうへいの事ことしおこなはれたくおぼしめし候がかいのよしおほせらるゝ